

Ressort: Entertainment

Dita Von Teese trägt sündhaft teure Bühnen-Kostüme

Los Angeles, 28.11.2012, 11:11 Uhr

GDN - Die Bühnen-Kostüme von Dita Von Teese sind nach Aussage der US-Burlesque-Tänzerin sündhaft teuer. "Meine Kostüme sind meine extravagantesten Einkäufe", sagte Von Teese laut "FemaleFirst".

Ein einzelnes Outfit der 40-Jährigen kostete umgerechnet zwischen 25.000 und 50.000 Euro, so Von Teese. Zudem besitzt die Burlesque-Tänzerin ein Korsett, das alleine umgerechnet über 12.000 Euro gekostet habe. Gleichzeitig betonte Von Teese, dass sie bestimmte Kleider immer und immer wieder trage. Von Teese hatte im Dezember 2005 den Musiker Marilyn Manson geheiratet, reichte jedoch bereits im Dezember des folgenden Jahres die Scheidung ein.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3162/dita-von-teese-traegt-suendhaft-teure-buehnen-kostueme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com